
会長の時間 赤井幸夫 会長

総括を兼ねて
　この一年間、会員の皆様には本当にお世話になりました。
以前、林康夫会長が『最初の半年は鈍行列車で、残りの半
年は新幹線に乗っている様に感じた』と卓話でおっしゃら
れた事をふと思い出しました。私の場合も最初の半年はや
はり各駅停車の鈍行でした。堤会長の時、幹事を務めまし
たが、毎回例会が終わる度溜息をついて、もうこれで大丈
夫と妙に強がっていました。その当時と同じで早くこの一
年が終わらないかなとそればかり考えていました。
　残りの半年はワープという表現が適切かもしれません。
3月～5月の間すべての例会が休会になってしまいました。
新型コロナウイルスの感染者が当クラブ会員から出なくて
良かったと胸をなで下しています。
　SAAの本山さん、年度の途中にもかかわらず SAAを引
き受けて頂きありがとうございました。さすが男気を見せ
つけられました。北野先輩、食事の手配にメニューをあれ
これ思案したり、例会出席者の人数を検討したり、更に人
数がピッタリの時はニコニコボックスにと頭が下がりま
す。小澤会員の一生懸命の司会ぶりお疲れ様でした。
　小林長期戦略委員長には、『つたえ・ひろめ・ロータリー
の未来へ』というスローガンを提唱されたこと、また何か
につけ気に掛けてくれありがとうございました。
　古池クラブ会員組織強化委員長、忙しい中、理事会でも
積極的に発言され、当クラブも先行きが盤石であると安心
しました。これからの活躍を期待しています。
　金井康二公共イメージ委員長には、ロータリーの友の解
説や奉仕活動のマスコミ手配ありがとうございました。い
つも励ましていただき心強かったです。
　堤クラブ管理・運営委員長には、言葉では伝えることが
出来ない程、本当にとても感謝しています。委員長を引き
受けてくれた時、これで会長も何とか務まるなと安堵しま
した。堤さんには更に、次の世代の人材を育ててほしいと
お願いしました。成果は徐々に表れていると確信しています。
　植村奉仕プロジェクト委員長には、会長職の時に奉仕プ

　先週の例会にて、沼田利根医師会の藤塚会長へ、コロナ
対策に役立てて下さいと当クラブより50万円の寄付を手
渡しましたところ、そのお礼状が届いております。

幹事報告 石坂一男 幹事

ロジェクト委員長の経験がきっと役立つと言って引き受け
て頂きました。たぶん役立つと思います。
　原澤ロータリー財団委員長、三年間お疲れ様でした。理
事会での発言は、いつも的を射ていて感心していました。
　田村米山記念奨学委員長には、断っても構わないけど、
そうするともっと厄介な委員長をお願いすることになると
訳の分からない依頼にも関わらず、快く引き受けて頂きま
した。委員長自らの米山寄付金額は桁はずれでした。次年
度の現況報告書を参照して下さい。
　寄付金で忘れてならないのが、生方パストガバナーです。

『会長がよくやってくれたから』と今年度メジャードナー
になって下さいました。森田ガバナーからも宜しくお伝え
下さいとの事。ありがとうございました。
　宮田さんには会計という面倒な役割を引き受けて頂き感
謝しています。
　最後に石坂幹事、年下で粗忽な会長での幹事さぞかし大
変だったと思います。石坂さんが幹事を引き受けてくれた
事は、本当にラッキーでした。ありがとうございました。
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小田川 裕哉　
　大変お世話になりました。
転勤で藤岡の方へまいります。
今後とも群馬銀行をお願いします。
須田 恭弘
　私の大切な妻の誕生日に綺麗な花を頂きありがとうござ
います。又、沼田中央ロータリーに入会させて頂いて一年
を過ごす事が出来ました。今後ともご指導宜しくお願い致
します。
連名（堤康喜智・澤野るみ子・金井利夫・本山佳宏・北野
浩司郎・髙橋昭紀・齋藤豊・小澤博之・植村仁・見城登志
雄・金井康二・宮田美行・武井順一・武井正男・生方眞
司・木村博・原澤ふじ子・田村総一郎・古池好幸・林秀
彦・生方彰・代田幸彦）
　赤井会長・石坂幹事、一年間お疲れ様でした。ありがと
うございました。

本日のランチ

米山功労者表彰

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 齋藤　豊 副委員長

出席報告

赤井 幸夫
　一年間ありがとうございました。もう二度と会長の時間
の原稿を用意しなくてもいいと思うとホッとしています。
石坂 一男
　会員の皆様に幹事として大変ご迷惑をお掛けしました。
一年間ありがとうございました。
國府田 坦
　コロナ禍でイベントや集会の自粛要請のため中学生野球
大会が中止となったり、例会が三ヵ月も休会になったり
で、赤井会長・石坂幹事にとっては実力を発揮できず欲求
不満の年度であったと思いますが、予算の余剰金を医師会
のＰＣＲ検査を行う発熱外来に50万円寄付され、有効活用
されたのを感謝してBox inします。
小林 照夫
①新型コロナウイルスは百年に一度の国難です。ワクチン

と特効薬の開発と実用化が急務です。東京オリンピック
成功への道です。

②明日からプロ野球が開幕します。楽しみですね。
山田 晃
　赤井会長・石坂幹事、コロナ禍の中、一年間ご苦労様で
した。来年度もロータリーの価値観・事業の継承の為お二
人と同じように頑張っていきたいと思います。
小曽根 一雄
　本日は本年度の最終例会という事です。全世界で思い出
に残る一年でありましたね。赤井会長・石坂幹事、大変あ
りがとうございました。心より感謝申し上げます。ご苦労
様でした。

生方彰パストガバナーがメジャードナーになられました！

髙橋昭紀 会員



各委員長より一年間の総括

沼田中央ロータリークラブ

ＳＡＡ　小澤博之副ＳＡＡ

長期戦略委員会　小林照夫委員長

クラブ会員組織強化委員会　古池好幸委員長

公共イメージ委員会　金井康二委員長

クラブ管理・運営委員会　堤康喜智委員長

奉仕プロジェクト委員会　植村仁委員長

ロータリー財団委員会　原澤ふじ子委員長

米山記念奨学委員会　田村総一郎委員長



2020-2021山田年度 委員会構成

沼田中央ロータリークラブ

会長：山田　晃
幹事：髙橋昭紀

ＳＡＡ

　　Ｓ Ａ Ａ：武井順一

　　副ＳＡＡ：金井利夫・金井康二・北野浩司郎・原澤ふじ子

長期戦略委員会

　　委 員 長：柳　信男

　　副委員長：堤康喜智

　　　　　　　赤井幸夫・生方彰・小曽根一雄・小林照夫

クラブ会員組織強化委員会

　　委 員 長：小曽根一雄

　　副委員長：古池好幸

　　　　　　　坂井隆・堤康喜智・平井克明・真下大輔

公共イメージ委員会

　　委 員 長：生方眞司

　　　　　　　國府田坦・代田幸彦・林秀彦・林栄一

クラブ管理・運営委員会

　　委 員 長：齋藤　豊

　　副委員長：澤野るみ子

　　　　　　　植村仁・小澤博之・須田恭弘・関美津男・武井正男

奉仕プロジェクト委員会

　　委 員 長：見城登志雄

　　　　　　　石坂一男・内田久三・木村博・田村総一郎・武井義明

　　　　　　　津久井茂・根岸伊左夫・増田安永・茂木清七・本山佳宏

ロータリー財団委員会

　　委 員 長：木村修洋

　　　　　　　竹之内光昭

米山記念奨学委員会

　　委 員 長：島田崇弘

　　　　　　　宮田美行


